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Ciudad de México.- Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados, recordó que cuando era secretario de Gobernación (Segob) en el sexenio de Vicente 
Fox, nunca estuvo de acuerdo con el desafuero del entonces jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Creel dijo que, pese a que consideró que había un desacato de López Obrador a lo ordenado por 
un juez en ese entonces, contó con la asesoría para determinar que no hubo ninguna irregularidad. 

Rememoró que se reunió con Fox para comunicarle la situación y tomará una decisión para no 
proceder legalmente contra López Obrador. 

“Le planteé yo al Presidente que debía de desistirse (…) porque tiene el monopolio de la 
fuerza, no es el gobierno en sí, pero (…) le expliqué exactamente cuáles eran las condiciones 
de carácter jurídico (…) y el Presidente me dijo: “hoy que me lo estás planteando es sábado, 
voy a tomar la decisión al lunes siguiente”. El lunes siguiente, recibí una llamada (…) y me 
dijo: “yo estoy de acuerdo ya contigo, vamos a rectificar esta situación”, dijo. 
También recordó cómo fue la reacción del entonces procurador General de la 
República (PGR), Rafael Macedo de la Concha, por lo que se tuvo que nombrar al nuevo 
titular de la dependencia. 

“El procurador de entonces solicitó que él no fuera la persona que pudiera (…) y el Presidente 
respetó su decisión; por lo tanto, hubo el nombramiento del nuevo Procurador, y con el nuevo 
Procurador y con la decisión ya judicial en curso, se rectificó”, dijo. 
BUSCA CANDIDATURA PRESIDENCIAL PARA 2024 
Por otra parte, Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) 
de la Cámara de Diputados, afirmó que Creel ha insistido en reunirse con López Obrador para 
postularse para la elección del 2024. 

Mier Velazco dijo que el panista busca a alguien más arriba que Marko Cortés, presidente 
del Partido Acción Nacional (PAN), por lo que ha buscado al jefe del Ejecutivo. 
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“Ya les dije se quiere posicionar, ese es el fondo, entonces imagínate metido debajo, jalándole 
el saco a Marko Cortés, nadie lo conoce, tiene que buscar a alguien más alto”, señaló. 

No obstante, el morenista indicó que “quiere mucho” al presidente de la Mesa Directiva de San 
Lázaro. 
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